

COMMUNIQUE de PRESSE

Le Vice-président de la Commission de l'Union africaine S.E Erastus Mwencha a reçu S.E Mme Beata Stelmach Vice-Ministre des Affaires Etrangères en Pologne accompagnée de Messieurs Jacek Jankowsky, Krzysztof Olendzki et Piotr Mysliwiec, respectivement Ambassadeur de la Pologne auprès de l'Union Africaine, Directeur du département Afrique et Moyen Orient et Chef de Division au département Afrique et Moyen Orient au Ministère des Affaires Etrangères en Pologne.

Tout en présentant ses condoléances et sa sympathie au peuple Kenyan suite à la prise d'otage, Mme Stelmach a souligné l'importance que son pays accorde à la coopération avec l'Afrique dans tous les domaines. La Pologne cherche désormais à se tourner vers l'Afrique dans le cadre de leur programme dénommé « Go Africa » qui vise essentiellement à partager avec les pays africains l'expérience polonaise dans le domaine du développement et d'apporter sa contribution au progrès du Continent tout en veillant à ce que cette coopération soit accompagnée d'un transfert de technologie et de savoir-faire.

Pour sa part, le Vice-Président a félicité la République polonaise pour cette heureuse initiative qui s'inscrit dans la continuité des actions de coopération déjà en cours avec la Pologne. Il a indiqué par ailleurs que l'Afrique apprécierait hautement l'appui de la Pologne à l'Afrique dans les domaines où la Pologne possède des compétences ainsi qu'une longue expérience tels que les infrastructures, les sciences et la technologie.